



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 05.04. bis 06.04.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch wurde auf der B 6n Höhe Ortsteil Trinum in Fahrtrichtung Bernburg eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 876 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden 30 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 144 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am 05.04.2023 gegen 16:21 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Coswig und Köselitz.

Ein 56-jähriger Fahrer eines Kleintransporters VW befuhr die mittlere Fahrspur und beabsichtigte in die linke Fahrspur zu wechseln. Beim Fahrspurwechsel beachtete er den im linken Fahrstreifen ankommenden PKW Audi nicht und kollidierte mit diesen. Es entstand Sachschaden von insgesamt 2000,- €. Verletzt wurde niemand.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 05.04.2023 gegen 07:42 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Bitterfeld/Wolfen und Halle/Brehna.

Ein 44-jähriger Fahrer eines PKW Opel befuhr die BAB 9 in Richtung München und kam nach rechts von der Fahrbahn ab, beschädigte hierbei einen Verkehrsleitpfosten. Der Fahrer des PKW konnte anschließend sein Fahrzeug auf den Standstreifen zurücklenken und kam dort zum Stehen. Es entstand ein Sachschaden von insgesamt in Höhe von 2000,- €.

- positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwochabend wurde in Bitterfeld-Wolfen OT Wolfen in der Damaschkestraße ein Pkw Renault festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 33-jährigen wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.